 Erledigt Entscheidungsfindung zwischen zweli
Systemen

Beitrag von ,,w32parite“ vom 6. Oktober 2016, 21:13

OK, danke fur deine Antwort kuckkuck .

Habe bissel Panik vor Clover ~ daher auch Variante 2 als Option (hier geht ozmosis) =

Kannst du naheres zu deiner Erfahrung nennen ?
Hast du ein dhnliches System aufgebaut ... ?

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/28882-entscheidungsfindung-zwischen-zwei- 1
systemen/?postiID=263987#post263987
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